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近日，知名作家李承鹏就倪萍入选“共和国脊梁十
大卓越人物”一事发微博评论，称“倪萍姐姐确实是共
和国脊梁，只是得了颈椎病。”随后，倪萍通过博客回
应了李承鹏的批评，她在博客中称自己不配得奖，希
望李承鹏理解。对此，昨日凌晨1时，李承鹏再度向倪
萍“发难”，直斥倪萍：“这个代表从不提反对意见，还
去认领‘中国脊梁’，你不得颈椎病，7都敢像1一样站
起来飞奔。”

以下是李承鹏微博原文：

李承鹏：我跟倪萍姨唯一分歧是对“德艺双
馨”的理解——她以为这是一褒义词。在那么多人民
住着高价房喝着毒牛奶上不起学晚上在家里睡
着睡着忽然闻到青草的味道（因为拆迁队把房拆
了），这个代表却从不提反对意见，还去认领“中
国脊梁”，你不得颈椎病，7都敢像1一样站起来飞
奔。另，用水军这招太土鳖。

以下是倪萍博客原文：

最近我获了两个奖。一个是“全国中青
年德艺双馨文艺工作者”奖，获奖那天组委
会安排我接受媒体采访，我婉拒了，我说：

“有德有艺是一个文艺工作者应具备的基
本条件，不用表扬。”另一个就是你说的那
个奖，我具体获得的是纪念建党 90 周年共
和国脊梁系列活动“十大杰出艺术成就
奖”。我的现场获奖感言是这么说的：和同
时获奖的田华老师、刘兰芳老师、张继刚
他们相比，我真的不配拿这个奖，如果能
退的话，这个奖我退了吧。我仅是沾了
职业的光，又出名又得利的，我知道自己，
我会努力的。

其实，无论你怎么说，我都能理解你。
圈内我们都叫你李大眼，我还签了本《姥姥
语录》托人转给你，并写了这样的话：你的
几本书我都看了，散文写得真好，尤其是写
张国荣，还有写你的母亲。交换吧，你也看
看我的书。

最后我想说，姐姐我从来没觉得自己
是脊梁，盼你能理解。

倪萍入选“共和国脊梁”
李承鹏评：确实是脊梁，只是得了颈椎病

被批不配拿“脊梁”奖
倪萍姐姐“温情”回应
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天津卫视模仿秀《王者归来》播出以来，主
持界“泰斗”、年近70高龄的赵忠祥风头最劲，
成为观众和网友议论的焦点，质疑声也是一浪
高过一浪。面对议论，赵忠祥一直不服老。但
是，近日有观众爆料称，他们在《王者归来》的
录制现场发现赵忠祥已经“下课”。随后，记者
采访了《王者归来》节目组，他们证实，今天播
出的节目中将不会出现赵忠祥的身影。

对于赵忠祥此次“下课”，有网友
猜测，现在的赵忠祥已经不仅是主持
人身份，出书、经商、代言等多重身
份，各种“副业”缠身让他已无暇顾及
自己的“主业”，感觉有些力不从心。

也有网友猜测他是迫于观众压力才选择
提前“退休”。对此，赵忠祥不愿作正面回
应，他只是透过节目组表示“有点累了，我
想休息一下”。

本报综合报道

正当网友们纷纷劝说赵忠诚
“退休”之时，近日有网友爆料，称
自己在天津《王者归来》的录制现
场发现老赵“失踪了”，“今天我去
看录制了，没见到老赵。”不少网
友跟帖问赵忠祥到底去哪儿了，
是不是真的“下课”了，该网友证
实“不知道他去哪儿了，反正是一
个叫马羚的女明星在主持”。

记者采访了《王者归来》节目
组。关于赵忠祥是否会继续主持
节目，这次突然退出是自身原因

还是另有隐情的问题，节目组力挺赵忠祥：
“赵老师是我们很钦佩的主持界泰斗，他之
前的表现我们非常满意。选择赵老师是因
为他的主持风格更能够贴合节目主旨。至
于之后几期节目还会不会主持，我们正在
积极努力与他沟通，希望赵老师还能回
来。至于到底是走是留，还要看赵老师自
己的想法，我们只能说尊重他的决定。”

至于为什么请马羚接棒主持，天津卫视
频道副总监、《王者归来》制片人孙铁麟透露：

“之所以选择马羚是因为之前与她有过比较
多的合作，这次的主持也是新合作的开始。”

在网络上关于《王者归来》的评论中可
以看出，这个节目的主持人赵忠祥的风头
已经盖过所有选手甚至评委，网友们对他
的主持方式一直意见多多。大家先是挑剔
赵忠祥的服装，“惊现身穿蝴蝶花边衬衫的
赵忠祥，悲催啊，那么喜欢他的声音，那么
喜欢有他的动物世界，怎么成了一俗人”。
后来他也顺应民意在这方面有所改变，恢
复了原来的西装范儿。

不过，网友们普遍认为，赵忠祥主持的
方式过于老套，感觉这种“央视范儿”已经
不能够适应现在的娱乐节目风格。“先是
在东方卫视娱乐节目中看到赵忠祥，最
近又在天津卫视的《王者归来》中看到他，

颇有不忍心的感觉。到底是赵大叔想老夫
聊发少年狂，还是卫视们在玩他，不得而
知。只是感慨，人得找准自己的定位，学会
自尊自重很重要。”“从最初的调侃，到现在
单纯地报节目，语速越来越缓慢，老赵明显
状态不佳，赶紧回家休养得了。”“老赵退休
吧，都赚够了，何必呢？”“娱乐要有限度，老
赵不服老也不行啊。”

还有网友呼吁郭德纲“上位”。网友
称，《王者归来》的现场主持人和点评嘉宾
的功能有点模糊，“选手的访谈点都要依靠
郭德纲来代以完成。郭德纲除了在其中起
到烘托气氛的作用外，现场的节奏也都是
由他来掌控，不如老郭直接来当主持吧。”
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老赵“有点累了想休息一下”

今日节目，马羚代替老赵当主持

网友声声喊“下课”
赵忠祥“王者归去”
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